

Beig. Falk teilt mit, dass die SPD-Fraktion in der Sitzung des Planungs-, Bau- und Umweltausschusses am 22.06.2004 noch Beratungsbedarf angemeldet habe und die Angelegenheit aus diesem Grunde an den Rat verwiesen worden sei.

Nach einer kurzen Erörterung sowie der Beantwortung einiger Anfragen durch die Verwaltung, beantragen die Stv. Retzerau und Vogel für die SPD-Fraktion, den Bereich nördlich der Friedrich-Ebert-Straße aus den im Plan angegebenen Veränderungsbereich herauszunehmen und somit nicht als Wohnbaufläche auszuweisen.

Nachfolgend fasst der Stadtrat folgenden

Beschluss:

Unter Berücksichtigung der beantragten Änderung beschließt der Stadtrat den Punkt 4.35 – Bergneustadt, Bereich der Friedrich-Ebert-Stiftung (Alfred-Nau-Akademie) mit in die 4. Änderung einzubeziehen und den Bereich, der in dem als Anlage beigefügten Lageplan (Original M ca. 1 : 1500) durch Umrandung dargestellt ist, als „Wohnbaufläche“ darzustellen.

Abstimmungsergebnis: 27 Jastimmen, 1 Neinstimme, 6 Enthaltungen